

まいあーじゅるなーるフキ通信

3月に入りました。今月からマスク着用についての枠組みが大きく変わります。屋内外を問わず個人の判断となります。コロナ感染については健常者、若い方や基礎疾患のない方は問題ないでしょうが、後期高齢者にとっては変わらず死活問題です。ワクチン接種をされている方が多いですが、感染はします。インフルエンザのようにすぐに処方できる感染後の内服も少なく、内服による副作用は不明確です！と書いてあるような薬なので・・・内服してもらっても多くの不安が残るところです。コロナ感染はそんなにたいしたことではない。という概念が主流となっており、世の中の流れもそれらに引っ張られるように動いていますので・・・。まあしょうがない事とは思いますが、健康弱者にとっては、変わらず脅威であるという事は忘れてほしくないものです。

施設の面会についてもいつまでもガラス越しというわけにはいきませんので、段階的に状況を見ながら緩和していく予定としています。詳細は下記に記載していますのでご参照ください。人数は2人までとし、学生の面会はガラス越しとなりますのでご了承ください。

<<面会について>>

※面会人数については2人までとします。

※必ずマスクの着用をお願いいたします。

※窓を開けての面会となりますが、一定の距離を取らせていただきます。ご本人様との接触はお控えください。

※学生を含む面会についてはガラス越しとします。ガラス越し、リモートでの面会に人数制限はありません。

※宮崎市の感染状況によっては、面会制限を行う可能性があります。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際における体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※職員の健康管理に留意し、出勤前の体温計測を徹底。発熱、咳などの症状が認められる場合には出勤しない・させないこと。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までのご予約をお願いいたします。





